



Der Geschichtsverein dankte den Eheleuten Winkler für die vorbildliche Instandhaltung des Hauses. ■ Fotos: Othlinghaus

Originelle Signatur

Geschichtsverein belohnt behutsamen Umgang mit dem Haus an der Parkstraße 97

LÜDENSCHIED ■ Das im Jahr 1904 von dem Architekten Wilhelm Haase errichtete Haus liegt zurückversetzt von der Parkstraße idyllisch inmitten großer Bäume. „Selbst in Kleinigkeiten verweist die Bauausführung auf bürgerliche, städtische Bewohner, die in Stadtnähe, aber dennoch in ländlichem Umfeld wohnen wollten“, heißt es in der Urkunde, die der Geschichts- und Heimatverein den Eigentümern des Gebäudes Parkstraße 97 überreichte.

Eine Abordnung des Vereins war an die Parkstraße gekommen, um unter Federführung der Vorsitzenden Dr. Arnhild Scholten und des Geschäftsführers Rolf Kürby den Eheleuten Eva und Gerhard Winkler die Ehrenplakette zu bringen. An dem Bauwerk, bei dem die heimische Bau-tradition durch die Verwen-

dung von Bruchsteinen und Fachwerk deutlich auszumachen ist, gibt es zahlreiche Details wie zum Beispiel eine ins Mauerwerk integrierte Hundehütte zu entdecken. Auch der Architekt Haase hat an dem Gebäude seine originelle Signatur hinterlassen – in Form einer Hasen-Darstellung, die in die hölzerne Haustür geschnitzt wurde.

„In Architektur und Ausstattung dokumentiert das Wohnhaus die kulturellen und wirtschaftlichen Verhältnisse der bürgerlichen Gesellschaft in der Zeit vor dem Ersten Weltkrieg“, heißt es weiter in der Urkunde. Bei der Renovierung hätten die Eigentümer in vorbildlicher Weise darauf geachtet, durch die Erhaltung der historischen Bausubstanz der Bedeutung des Gebäudes gerecht zu werden und seinen

Charakter zu bewahren.

Dr. Arnhild Scholten und Rolf Kürby dankten dem Ehepaar Winkler im Namen des Vereins für den behutsamen Umgang mit ihrem Gebäude, das bereits die Denkmal-Plakette des Landes NRW erhalten hat, sowie für den geleisteten Beitrag zur Identität der Stadt. Im Anschluss an den offiziellen Teil luden die Eigentümer ihre Gäste zu Kaffee und Kuchen ein. ■ bot

Die Plakette

Der Geschichts- und Heimatverein Lüdenscheid zeichnet mit seiner Ehrenplakette Bürger aus, die durch die fachgerechte Renovierung und Erhaltung historischer Bausubstanz einen vorbildlichen Beitrag zu einer schönen Stadt leisten.



Auch der Innenraum wurde liebevoll restauriert.